

# Pressemitteilungen

- [PM xx.05.2021](#)
- [PM xx.04.2021](#)

---

## PM xx.05.2021

### Erfolg für die Nachhaltigkeit

Am 10. Mai starteten die Nachhaltigkeitswochen @ Hochschulen Baden-Württemberg 2021. Mit dem Eröffnungsevent zeigten die Organisator\*innen der Nachhaltigkeitswochen ihr Anliegen: Hochschulen sollen die gesellschaftliche Transformation zu einer nachhaltigeren Zukunft mit vorleben und ihrer Vorbildfunktion gerecht werden. Forderungen, wie den Einbezug von Klimagerechtigkeit in die Bildung, wurden gemeinsam mit Expert\*innen diskutiert.

Wie Nachhaltigkeit in Unternehmen aussehen kann, zeigte das InnoGreenhouse der Universität Hohenheim in einem anderen Event, bei dem knapp 300 Interessierte teilnahmen. Aber auch Themen, die den einzelnen Menschen betreffen, finden Raum in den Veranstaltungen: Wie kann ich mein eigenes Leben nachhaltiger gestalten? Dieser Frage gingen bereits viele Teilnehmer\*innen der Nachhaltigkeitswochen auf den Grund. Mitorganisatorin Anna Struth ist begeistert: „Es ist toll zu sehen, wie vielen Menschen wir durch diese Veranstaltungen Input mitgeben können.“ Am 23. Mai enden die Nachhaltigkeitswochen 2021. Am Nachmittag lassen die Organisator\*innen gemeinsam mit den Teilnehmer\*innen die vergangenen zwei Wochen in einer abschließenden Podiumsdiskussion Revue passieren und die Veranstaltungsreihe ausklingen.

Überarbeitungsvorschlag (Julie):

### Erfolg für die Nachhaltigkeit

Seit dem 10. Mai laufen die digitalen Nachhaltigkeitswochen @ Hochschulen Baden-Württemberg 2021 auf Hochtouren. Beim Eröffnungsevent verdeutlichten die Organisator\*innen ihr Anliegen: Hochschulen sollen ihrer Vorbildfunktion gerecht werden und die gesellschaftliche Transformation zu einer nachhaltigeren Zukunft tragen und befeuern. Gemeinsam mit Expert\*innen wurden Forderungen wie der Einbezug von Klimagerechtigkeit in die Bildung diskutiert.

Wie Nachhaltigkeit in Unternehmen aussehen kann, zeigte das InnoGreenhouse der Universität Hohenheim in einem anderen Event, bei dem knapp 300 Interessierte teilnahmen. Aber auch Themen, die den einzelnen Menschen betreffen, finden Raum in zahlreichen Veranstaltungen. Wie kann ich mein eigenes Leben nachhaltiger gestalten? Dieser Frage gingen bereits viele Teilnehmer\*innen der Nachhaltigkeitswochen auf den Grund. Mitorganisatorin Anna Struth ist begeistert: „Es ist toll zu sehen, wie vielen Menschen wir durch diese Veranstaltungen Input mitgeben können.“ Die Nachhaltigkeitswochen laufen bis zum 23. Mai. Am Sonntagnachmittag lassen die Organisator\*innen und Teilnehmer\*innen gemeinsam die vergangenen zwei Wochen Revue passieren - mit einer abschließenden Podiumsdiskussion und einer digitalen Weinprobe als Ausklang.

## PM xx.04.2021

### Pressemitteilung

Stuttgart, den ?? .04.2021

### Studierende vernetzen sich für die Nachhaltigkeit

Die zweiten Nachhaltigkeitswochen @ Hochschulen Baden-Württemberg finden vom 10. bis 23. Mai statt. Zirka 70 Studierende von 18 Hochschulen in Baden-Württemberg haben ein vielfältiges Programm auf die Beine gestellt, das sich rund ums Thema Nachhaltigkeit dreht. In Workshops, Vorträgen und Diskussionsrunden kann sich jede\*r über Nachhaltigkeit informieren und mit anderen austauschen. Dabei sollen vor allem Wissen, Inspiration und Begeisterung für nachhaltiges Leben geteilt sowie neue Ideen entwickelt werden. Von Yoga-Workshops über Vorträge zu nachhaltiger Landwirtschaft bis hin zu Diskussionen über mögliche Maßnahmen gegen Lebensmittelverschwendung sind viele Themen im Programm vertreten. Rund 150 Veranstaltungen finden digital und zum Teil auch vor Ort an den Hochschulen statt. Teilweise erfordern die Programmpunkte eine Anmeldung, da es begrenzte Teilnehmerzahlen gibt.

Bei den Nachhaltigkeitswochen ist jede\*r willkommen! So werden beispielsweise auf den "Sustainability Weeks @ BaWü Universities" auch für internationale Studierende englischsprachige Beiträge angeboten. Dabei bleibt das übergeordnete Ziel, Nachhaltigkeit an baden-württembergischen Hochschulen voranzubringen, sowohl in der Forschung und Lehre als auch im Betrieb und im Leben auf dem Campus.

Bereits seit mehreren Monaten organisieren die Studierenden die Nachhaltigkeitswochen 2021 und zeigen, dass es nicht nur die Corona-Krise gibt. Die weitläufigere Klimakrise macht aufgrund der Pandemie keine Pause! Nachhaltigkeit ist ein allgegenwärtiges Thema, das auch in Zeiten von Covid-19 nicht vernachlässigt werden darf. Insofern gehen die Nachhaltigkeitswochen mit gutem Beispiel voran und demonstrieren, wie Nachhaltigkeit und Zukunftsdenken hochschulübergreifend auch während einer Pandemie funktionieren kann. Julie Gebauer ist Mitorganisatorin und studiert an der PH Heidelberg: „Mich begeistert der Austausch mit anderen Studis und ich kann viele Ideen für meine Hochschule und meinen Alltag mitnehmen.“

Weitere Informationen zu den Nachhaltigkeitswochen @ Hochschulen BaWü finden Sie unter [hochschule-n-bw.de/](https://hochschule-n-bw.de/)

- Programm [hochschule-n-bw.de/veranstaltungen-2021/](https://hochschule-n-bw.de/veranstaltungen-2021/)
- Bildmaterial [hochschule-n-bw.de/presse/](https://hochschule-n-bw.de/presse/)

- Facebook [fb.com/hochschule.n.bw](https://www.facebook.com/hochschule.n.bw)
- Instagram [instagram.com/hochschule\\_n\\_bw/](https://www.instagram.com/hochschule_n_bw/)

#### **Kontakt**

Andreas Bauer

0176 32 72 60 99

[info@hochschule-n-bw.de](mailto:info@hochschule-n-bw.de)

**Julie Gebauer** Ich mach bei den NWB mit, weil mich der Austausch mit Studis aus ganz Ba-Wü zum Thema Nachhaltigkeit begeistert und ich viele Ideen für meine Hochschule, die PH Heidelberg, sowie meinen Alltag mitnehmen kann. Es ist spannend, Teil eines so großen Projektes zu sein und den Entstehungsprozess mitzugestalten. In der AG Öffentlichkeitsarbeit tragen wir diesen Prozess nach außen, indem wir Texte und Grafiken für unsere Social-Media-Kanäle erstellen.

Bildquelle: ggf. von hier: <https://nextcloud.stuvus.uni-stuttgart.de/s/KjSByr6x4sgAT8P>